

Loup se remet en route. Apparut alors devant ses yeux ébahis une jolie maisonnette toute de pain d'épices, de sucre et de biscuits.  
« Voilà qui tombe bien, se réjouit Loup en détachant un morceau de gouttière, j'ai besoin de sucre pour ma recette. »  
Aussitôt la porte s'ouvrit et une affreuse sorcière surgit.



« Cric, crac, croc ! Qui grignote mon logis ? grogna-t-elle. Un loup ? Pouah ! Je vais le transformer en poulet, ce sera meilleur à manger.



– Certainement pas ! » cria Loup terrorisé, et il se carapata.

Loup courut, courut, la sorcière à ses trousses. A bout de souffle, il arriva devant une chaumière et s'y engouffra.



« Bonjour mon ami, le salua Blanche-Neige. Qui te poursuit ?  
– Une sorcière ! paniqua Loup. Elle veut me transformer en poulet !  
– N’aie crainte, elle ne te trouvera pas ici. Repose-toi près de la cheminée, tu sembles épuisé. »  
Reconnaissant, Loup s’assit et aussitôt il s’assoupit !

